

## **Grosser Empfang in Grüningen**

**Der Verkehrsverein Grüningen organisierte zu Ehren des Jodelclub Bärghlueme und des Musikvereins Grüningen am letzten Sonntag einen Empfang. Beide Vereine haben innert Wochenfrist an ihrem Eidgenössischen Fest erfolgreich teilgenommen.**

In Grüningen ist es unter den Vereinen Tradition, die Teilnehmer Eidgenössischer Feste mit einem öffentlichen Empfang im Heimatdorf willkommen zu heissen. Unter der Leitung ihrer Präsidentin Denise Steiner organisierte der Verkehrsverein Grüningen bei herrlich warmen Temperaturen am letzten Sonntag den Empfang des Jodelclub Bärghlueme und des Musikvereins. Der Jodelclub errang am Eidg. Jodlerfest in Interlaken die Bestnote 1 und klassierte sich damit vor allen anderen teilnehmenden Jodelclubs aus dem Zürcher Oberland. Präsident Patrick Hess zeigte sich stolz auf seine Kameraden und widmete seiner Dirigentin Elisabeth Krebsler ein Kränzlein. "Sie hat uns mit viel Geduld und zusätzlichem Aufwand zu unserer sehr guten Leistung in Interlaken geführt."

Der Musikverein stand den Jodlern in Nichts nach und lieferte am Eidg. Musikfest in St. Gallen ebenfalls einen äusserst erfreulichen Auftritt ab. Gemeindepräsidentin Susanna Jenni dankte den Vereinen für die positiven Schlagzeilen, die sie über Grüningen in die Welt hinaustragen und gratulierte den Sängern und Musikanten unter grossem Applaus der Grüninger Bevölkerung. Bei Speis und Trank, welcher vom Verkehrsverein grosszügig spendiert wurde, dauerte das Fest bis weit in die Nacht hinein.

Ramona Hess, 27.06.2011

### **Legende zum Foto – von links nach rechts**

Elisbeth Krebsler, Dirigentin Jodelclub  
Urs Hunziker, Dirigent Musikverein  
Denise Steiner, Präsidentin Verkehrsverein  
Susanna Jenni, Gemeindepräsidentin  
Therese Steiner, Präsidentin Musikverein  
Patrick Hess, Präsident Jodelclub